



Hasta ayer hubo semáforos apagados

Tras corte de luz, gremio destacó los semáforos solares, ya que el resto sufrió un apagón.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

La falta de energía eléctrica paralizó el funcionamiento de la mayoría de los semáforos de la ciudad, motivo por el cual se produjo congestión vehicular hasta el mediodía de ayer. Pero no se informaron mayores incidentes.

“Había mucho tránsito, el doble de lo normal, tanto así que se originó congestión vehicular. Algo que no ocurría en las tardes, pero aún así los taxibuses salieron hasta las 7 u 8 de la tarde. Se hizo lo que se pudo porque la gente igual tomó colectivo porque quería volver rápido a sus casas. Los semáforos la mayoría apagados, excepto algunos muy puntuales, se veía que la gente trataba de cruzar en las intersecciones un poco a la defensiva”, dijo Matías del Fierro, presidente de las Micros 7



AGENCIA UNO

NO SE REPORTARON MAYORES ACCIDENTES DE TRÁNSITO DURANTE LA EMERGENCIA ELÉCTRICA.

12:35

horas, del miércoles 26 de febrero de 2025 se normalizaron los semáforos, según el Departamento Municipal de Iluminación.

y 8.

Por su parte, Tomás Abaroa, presidente de la Federación Regional Taxis y Colectivos de Arica destacó los semáforos solares. “Se hace mantención por eso siguen funcionando. Es una idea que se debe replicar en otros semáforos”. En términos económicos el transporte público mayor y menor comentó



MUNICIPIO INFORMÓ QUE ESTARÁ MONITOREANDO SEMÁFOROS.

que no se vio muy perjudicado con el Toque de Queda. Sin embargo, Virna Rodríguez, dirigente de los Taxis Arica-Tacna aseguró que tuvieron que acatar la medida. “Nos vimos afectados porque los colegas chi-

lenos no pudieron trabajar por respetar el estado de excepción desde las 22 horas hasta las 6 de la mañana. Y solo los peruanos que venían de Tacna pudieron devolverse a Perú con pasajeros”.